

Nous avons beaucoup d'estime et d'affection pour Jeannine Renard.

Voici deux photos collector. La première prise le 26 janvier 2018, je lui remettais la Médaille d'honneur de la Ville de Tomblaine, en présence de Job Durupt.



La deuxième, dans le cadre du festival de Théâtre "Aux Actes Citoyens", l'opération "En Voiture Simone", Jeannine était toujours présente quand on la sollicitait... Elle avait accepté de jouer le jeu, sur le side-car de Thierry Cordier, à presque 90 ans, elle était déguisée en Reine d'Angleterre !

C'est à Tomblaine que ce genre de chose est possible.

